



Le 22 avril 2025

## Réaction de la SETF à la lettre ouverte des socio-professionnels des courses au trot et au galop parue dans Paris Turf

La SETF a pris connaissance de la lettre ouverte des socio-professionnels des courses au trot et au galop, parue dans l'édition Paris Turf du mercredi 23 avril.

Elle tient à rappeler que les relations avec France Galop sont marquées par un esprit de coopération et de respect mutuel.

Les présidents des deux institutions travaillent de manière régulière et constructive, dans une dynamique de dialogue permanent.

La SETF, en la personne de son Président, reste pleinement disponible pour tout échange ou clarification que souhaiteraient initier les auteurs de la lettre ouverte, dans les prochains jours et en concertation avec France Galop et son Président, dans une démarche constructive pour la filière et ses acteurs.

### CONTACTS MÉDIAS

Penny Johnston  
penny.johnston@letrot.com  
Tél : +33 1 49 77 14 53

Cet email à été envoyé à .

You receive this email because you are registered to our services or our newsletter. If you do not want to receive any communication from us, you can click on the following link: [Unsubscribe](#)